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Bericht Beauftragter Jugend

Gewählt wurde ich 2023 in Wiebelsheim und bin nun im 2. Jahr Beauftragter Jugend Kreis Rhein-
Hunsrück.

In den beiden Jahren, die ich nun hinter mir habe, stelle ich immer mehr fest, dass das
Miteinander immer besser funktioniert.

Die Informationswege und Mitteilungswege sind kürzer geworden.

Die WhatsApp-Gruppe aller Jugendbetreuer der Vereine sorgt für diese kurzen Informationswege,
jedoch muss ich mich noch im kommenden Jahr darauf umstellen mehr auf unserer Homepage
zu informieren.

Auch die Vereine, die Turniere ausrichten, wie die Ortsentscheide der Mini-Meisterschaften
müssen mehr Gebrauch von diesem Medium machen.

Wenn Berichte in der Zeitung erscheinen sollen, so darf ich euch bitten unseren
Kreisvorsitzenden Jürgen Johann hinzuzuziehen, denn er hat sehr gute Kontakte zu unserem
Lokalsportteil der Rhein-Hunsrück-Zeitung.

Die Kreismeisterschaften ob Einzelmeisterschaften oder Ranglisten werden angenommen, jedoch
so denke ich leider von viel zu wenig möglichen Teilnehmern und vor allem Teilnehmerinnen.

Die, die teilnehmen, qualifizieren sich bis zu den Vorranglisten oder sogar Endranglisten.

Die Mädchen in allen Altersklassen haben dies im letzten Jahr bewiesen.

Jedoch ohne die Qualität zu schmälern sind die Herausforderungen und somit die Gegner bis zur
Verbandsebene nicht mehr so hoch wie vor Jahren.

Die Jahre vor der sogenannten Pandemie haben unseren Kreis in einigen Altersklassen
zurückgeworfen.

Jedoch zeigt es sich, dass die Vereine wieder mehr Eigeninitiative betreiben und neue
Spieler/innen dazu gewinnen.

Besonders das Tischtennismobil in den Schulen machte sich in den letzten beiden Jahren sehr
bemerkbar.

Die Vereine Oberwesel, Niederburg, Boppard, St. Goar und viele Andere haben sich sehr gut
entwickelt.

Es gibt sogar Vereine ohne Tischtennisabteilung die jetzt wieder neu beginnen, z.B.
Emmelshausen und evtl. Damscheid.

Erwähnen möchte ich auch den TTC Roth unter der langjährigen Federführung von Helge Michel
und seinen Mitstreitern, die in diesem Jahr mit drei Mannschaften im Pokal vertreten waren.

Es ist nicht mehr so, dass ein Verein alle Meisterschaften für sich entscheidet.

Viele Vereine spielen in den verschiedenen Klassen oben mit und wenn nicht, hat man trotzdem
ob Erfolg oder Misserfolg wieder mehr Spaß an unserem Lieblingssport Tischtennis.

Ich freue mich darauf mit euch das neue Spieljahr wieder ohne große Sorgen und Probleme mit
Spaß und Freude und dem notwendigen Ehrgeiz zu bestreiten.



Kurzer Blick auf unser Kadertraining in Simmern:

Hier hat es sich gezeigt, was es ausmacht, wenn eine gute Nachfolgerin mit einer Lizenz das
Training durchführt.

Vielen Dank an Anne Hofmann, die in diesem Jahr auch ihre C Trainerlizenz erhalten hat.

Jeder Verein, der die Möglichkeit für einen Spieler eine Spielerin sieht sich zu verbessern oder
der Meinung ist das diese besonders gefördert werden sollten mögen dies mir melden. Wir
werden dann ein Probetraining durchführen und entscheiden ob eine dauerhafte Ausbildung im
Kadertraining angesagt ist oder auch nicht.

Besonderes Augenmerk liegt auf den Jüngeren Jahrgängen bis 8 Jahre oder die 9- und 10-
jährigen.

Gerne hätte ich eine Trainingsgruppe für ältere Spieler und Spielerinnen angeboten jedoch dazu
fehlt die Hallenkapazität und die sogenannte „Manpower“, um dies durchzuführen.

Unsere Jugendlichen können sich und werden sich nur steigern, wenn sie gefördert und gefördert
werden.

Viele Trainingseinheiten in den Vereinen sind gut besucht jedoch kann aufgrund der Masse und
der unterschiedlichen Spielstärken und Altersklassen nicht gezielt trainiert werden.

Vielleicht finden wir für die Zukunft Wege, wie wir hier unsere Jugendlichen viel mehr fordern und
fördern können und werden.

Für jeden Hinweis, Tipp, Vorschlag oder auch für die Mitarbeit bin ich dankbar und nehme eure
Vorschläge zur Kenntnis und wir werden es versuchen diese Gemeinsam umzusetzen.

Lasst es uns gemeinsam anpacken, denn nur gemeinsam sind wir stark!

Ich wünsche Euch allen eine Gute und erfolgreiche Saison 2025/2026!

Vor allem wünsche ich Euch sowie den Machern, Förderern, Kümmerer und allen vor und hinter
den Tischen in unserer großen Tischtennisfamilie!

Gesundheit, Glück und Zufriedenheit!!!!
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